

# Papa insiste en favor de la conciliación en C.A.

San José, marzo 3 (AP). El Papa Juan Pablo II, reiteró hoy sus exhortaciones en favor de la concordia y conciliación en la convulsiónada América Central, al abordar una vez más el tema de los problemas políticos de la región.

En el segundo día de su visita a Costa Rica elogió en varios discursos a sus anfitriones como un brillante ejemplo de un pueblo trabajador y pacífico, advirtió a las monjas que deben abstenerse de abrazar causas políticas, y dijo a los jóvenes de este país que "el futuro de la América Central está en vuestras manos".

Aparentemente sin sentir la diferencia de hora de su viaje transoceánico, el Papa cumplió hoy un intenso

programa de actividades.

Millares de costarricenses se agolparon en las calles desde las primeras horas del día para presenciar su paso y ofrecerle demostraciones de afecto a lo largo de toda la jornada.

El Pontífice recibió a los miembros de la pequeña colonia polaca en la Nunciatura, donde se alojó durante su visita a este país, Nicaragua y Panamá. Visitó un hospital para niños y celebró misa con los diez obispos costarricenses en el extenso parque metropolitano La Sabana.

—Pasa a la página 54—

## Papa esperado hoy con tensión en Nicaragua

Managua, marzo 3 (AP). El Papa Juan Pablo II es esperado mañana en esta capital para una visita que concidirá con una situación tensa entre la Iglesia Católica y el gobierno sandinista.

La más reciente divergencia fue suscitada ayer por un "plan de movilización" respaldado por el gobierno que dispone que los feligreses que deseen asistir

### Nuevo ministro de Defensa israelí

Jerusalén, marzo 3 (UPI). Moshe Arens juró hoy como noveno ministro de Defensa de Israel, reemplazando en el cargo a Ariel Sharon, quien renunció tras el informe de la Comisión Investigadora sobre la masacre de palestinos.

Tras jurar el cargo, el ex profesor de aeronáutica en Estados Unidos, tomó su lugar en la mesa de los ministros, a Ariel Sharon, quien es ahora ministro sin portafolio.

Sharon renunció el cargo el 11 de febrero para cumplir con las recomendaciones de la Comisión que investigó la responsabilidad de Israel por la matanza en septiembre de cientos de palestinos en los campos refugiados en Beirut de Sabra y Chatila.

Dos militares fueron retirados de su cargo ayer, como recomendó la comisión. Los dos son el jefe de la Inteligencia Militar, mayor general Yehoshua Saguy, y el brigadier general Amós Yaron.

tir a una misa vespertina en la Plaza 19 de Julio sólo podrán viajar desde sus respectivos vecindarios y en horarios específicos en medios de transporte

—Pasa a la página 26—

### Expulsan ruso de Suiza por espía

Berna, marzo 3 (AP). Un agregado militar soviético fue expulsado de Suiza el domingo por intento de espionaje, dijo hoy una fuente del Ministerio de Justicia.

Según se indicó, se trata del teniente coronel Vladimir Lugovoy, de 38 años, que desempeña como vice-agregado militar de la embajada de la Unión Soviética sólo desde agosto pasado.

Su antecesor en el cargo, Vyacheslav Stolbunov, también tuvo que partir de este país hace un año, tras un caso relacionado con actividades de la inteligencia, dijo la fuente.

Lugovoy fue descubierto por la policía y por la contrainteligencia suizas, mientras trataba de establecer contactos en Lausana vinculados con actividades de inteligencia, agregó el informante.

### Depuesta Miss Francia por posar desnuda

París, marzo 1 (UPI). Las autoridades despojaron a Miss Francia 1983 de su corona por posar en ropa interior transparente, dijeron hoy los organizadores del concurso.

La derrocada reina de la belleza, Isabelle Turpault, una parisense de 19 años, accedió a ser fotografiada para un semanario en ropa interior transparente.

Las fotografías violaron el artículo 12 de las reglas del concurso, que exigen a la ganadora "proyectar durante un año una imagen seria y decente de una joven francesa".

"No lamento cosa alguna", comentó la bella morena de ojos verdes al ser informada de su destitución.

La segunda clasificada en el concurso de diciembre, la estudiante de publicidad Frederique Leroy, recibirá la corona en una ceremonia especial que tendrá lugar mañana en su nativa Burdeos.

"Nunca aceptaré posar desnuda", dijo la rubia de ojos azules y de 19 años. "Por mi bien y el de mi familia".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SALUDA AL PUEBLO. San José, marzo 3 (AP). El Papa Juan Pablo II, junto a la bandera de Costa Rica saluda hoy, al pueblo y lo bendice. En su discurso pidió preservar la concordia entre las naciones de Centro América y fustigó al marxismo, al cual siempre ha condenado por los daños y la opresión que mantienen en su Polonia natal.

## Como desaire al Papa toman las ejecuciones

San José, marzo 3 (UPI). El Papa Juan Pablo II, hablando horas antes de que el gobierno de Guatemala, presidido por un protestante militante, ignore un pedido suyo y fusilara a seis hombres, dijo hoy a una multitud de medio millón de personas que asistían a su misa que es

mandato de la Iglesia eliminar la violencia y supurar la injusticia.

Las ejecuciones fueron vistas como un abierto desaire al Pontífice y crearon un enfrentamiento potencialmente explosivo con el gobierno de Guatemala, cuando Juan Pablo II visite

—Pasa a la página 26—

## Homilía del Papa en su primera misa en C.A.

San José, Costa Rica, marzo 3 (AP). He aquí un resumen de la homilía pronunciada hoy por el Santo Padre Juan Pablo II durante su primera misa en territorio centroamericano:

"Amados hermanos en el Episcopado:

"Queridos hermanos y hermanas:

"Con profunda alegría acudo a esta cita de ora-

ción en el Parque Metropolitano de La Sabana para encontrarme con vosotros, fieles de la hermosa ciudad de San José, de toda Costa Rica y de las demás repúblicas hermanas de esta área geográfica, tan numerosos y entusiastas como para dejar bien claro que quereis acoger con cariño la presencia del Papa en este hermoso y noble país.

## \$5 mil millones presta un consorcio a México

Nueva York, marzo 3 (UPI). México firmó hoy con un consorcio de Bancos un crédito por 5 mil millones de dólares, el cual fue descrito por el secretario de Hacienda de esa nación, Jesús Silva Herzog, como una renovación de la fe y confianza en su país y en el sistema financiero internacional.

A su vez el vicepresidente del Citibank, William Rohdes, hablando en

nombre del Comité Asesor de Bancos que gestionó el préstamo, dijo que se trata de "un momento histórico", y destacó la confianza que existe en México.

El préstamo será a seis años de plazo y será usado para financiar los planes de reestructuración de la deuda externa de México, que asciende a unos 82,000 millones de dólares, una de las mayores del Tercer Mundo.

## E.U.A. hará todo lo que pueda por El Salvador

Washington, marzo 3 (AP). El Departamento de Estado dijo hoy que Estados Unidos "va a hacer todo lo que seamos capaces" para conseguir sus objetivos en El Salvador, incluyendo el despacho de un contingente de consejeros militares adicionales para entrenar a las tropas salvadoreñas.

El vocero John Hughes dijo que el gobierno aumentará el número de

consejeros norteamericanos en El Salvador de su anterior límite de 37 a 55. Una vez que se alcance este límite, agregó, "será el momento de ver la posibilidad de ir más allá".

Simultáneamente el titular del Comité de Asignaciones del Senado y un miembro republicano del Comité de Asuntos Extranjeros de la Cámara de Representantes propu-

—Pasa a la página 26—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ACARICIA NINOS. San José, marzo 3 (AP). El Papa Juan Pablo II acaricia y sonríe a los niños de un hospital infantil que visitó hoy en esta capital. El Pontífice elogió la pureza de los niños y los bendijo, posteriormente continuó su jornada de intensa actividad.

## Discuten leyes sobre los ilegales en E.U.A.

Washington, marzo 3 (UPI). Los indocumentados que permanecen en este país podrán ser incluidos en una amnistía, mediante un método "no amenazador", dijo un alto funcionario, durante discusiones sobre un proyecto de Ley de Reforma Inmigratoria.

La "ausencia de amenaza" fue anunciada ayer por el Comisionado del Servicio de Inmigración y Naturalización, Alan Nelson, que describió en una sesión de la Cámara de Representantes, el método a seguir por ese departamento.

El proyecto de ley, similar a uno que fue vetado en el Congreso anterior, otorgaría residencia permanente a muchos ilegales que entraron en el país antes del primero de enero de 1980.

Ambas residencias alla-

riarían el camino para una futura ciudadanía.

El proyecto también pide sanciones contra los empleadores que a sabiendas contratan a inmigrantes ilegales.

Nelson, testificando ante un comité judicial de la Cámara, que encabeza el representante Romano Mazzoli, apoyó ambas premisas.

Según dijo, la legalización de los indocumentados era "una respuesta humana y realista" en tanto las sanciones al empleador constituirían una "piedra angular y elemento esencial del plan".

Al referirse a estimados que indican la presencia en el país de entre 3.5 millones y 6 millones de ilegales, Nelson dijo: "Es muy probable una cifra mayor".

—Pasa a la página 26—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPATRIOTAS DEL PAPA. San José, marzo 3 (AP). Miembros de la Comunidad Polaca de San José, aguardan hoy, frente a la Nunciatura Apostólica de esta capital, a que salga el Papa para entonar cantos típi-

cos de Polonia. Cuando el Pontífice supo de la presencia de ellos, los saludó y bendijo desde la puerta. Hay completo orden en las calles de San José, donde ayer inició Juan Pablo II su gira por Centro América.